



Antwort zur Anfrage Nr. 1684/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend **Aufstellung von Sitzbänken – „beSitzbareStadt,, insbesondere für Senioren, in Hechtsheim (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung bedankt sich für die Übersendung von potentiellen Bankstandorten für Senioren in Hechtsheim. Gerne würde die Verwaltung mit dem Ortsbeirat gemeinsam die vorgeschlagenen Standorte bei einer Ortsbegehung konkretisieren und auf Machbarkeit hin prüfen. Sodann könnte die Verwaltung für den jeweiligen Standort Bankmodelle vorschlagen. Je nach Modell und Standort könnten die Anschaffungskosten ca. 5.000 € für alle sieben Vorschläge betragen. Für die Papierkörbe müssten nochmals ca. 2.100 € veranschlagt werden.

Da die Ausstattung mit seniorengerechten Bänken keine unabweisbare Pflichtaufgabe der Kommune ist, kann die Finanzierung von Bänken und Sitzmöglichkeiten für das Projekt „beSitzbare Stadt“ nur über Spenden und Sponsoring erfolgen. Die Verwaltung versucht, über entsprechende Spenden und/oder ein Sponsoring neue Angebote schaffen zu können.

Bitte setzen Sie sich wegen eines Ortstermins direkt mit dem zuständigen 67- Grün- und Umweltamt, Herr Rudloff, Tel. 12- 3350, in Verbindung.

Mainz, 10.01.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete